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機密費問題一―塩川財務大臣インタビュー

(5月 28ロ テレビ朝日 「ニュースステーション」放映)

(ナレーター)官房機密費での国会発言が波紋をよんでいます。塩り|1大臣は今年の 1月 、

官房機密費の使い道について一一

塩川 野党対策に使つていることは事実です。

(ナレーター)で も今の国会答弁では一一

1    塩川 ……そ ういつた中身のことについては忘れてしまったとい うことでございまして一

(ナレーター)ど ちらの発言が真実だと思いますか。テレビでの発言 (「野党対策に使

つた」)が 真実だと思 う国民は、 72%に ものばりました。塩り||さん (「忘れてしまい

ました」発言)を 信 じているありがた～い人も13%い ました。でも、ほとんどの国民

は塩川さんの国会答弁を信用 していないようです。

塩川 表側はね、そ りゃ、国民の感覚で、ぼくは、あれは政府の一員になったんでもうい

つさい言えません。役職についたらそうい うものに対する責任感が、別の責任がある、

発言にはね。そうい うことと交じつていつさい言わんことにしとんねん。

(ナレーター)こ うしたこともあつて、小泉さんの機密費への対応を不十分だと思 う国

民は、6割 近くにものぼつています。塩り||さん、すべてを国会で明らかにして小泉内閣

、_      で機密費の問題をしっかり解決 したらどうでしょうか。

塩川 どうですかね。そ ういってるのはテレ朝だけやろ。そりゃもう国会紛糾 して、どう

にも動かなくなつちゃう。

(久米宏)閣 僚になつてから本当のこと言えないつて言つてましたね。

(渡辺真理)レ まヽの VTRで はね。


